

MEMORANDUM PERSONAL

México, D. F., 6 de diciembre de 1939.

Sugiere don Antonio Madinaveitia que, para lograr al fin la fundación del Laboratorio de Química de la Facultad de Ciencias que hasta hoy sólo existe en el papel, y ya que la Universidad ha votado \$14,000.00 (CATORCE MIL PESOS) para dotarlo, La Casa de España en México, que ya lo está dotando de Biblioteca, ofrezca por su cuenta donar el pabellón respectivo, que costará sólo unos \$7,000.00 (SIETE MIL PESOS). Como la Universidad ha pedido al señor Madinaveitia que dirija esta institución, ofreciéndole - - - \$450.00 (CUATROCIENTOS CINCUENTA PESOS) al mes, él cede esta suma a La Casa de España en México, lo que da un total de \$5,400.00 (CINCO MIL CUATROCIENTOS PESOS) al año. De modo que La Casa de España sólo tendría que completar - - \$1,600.00 (UN MIL SEISCIENTOS PESOS) para llegar al costo total del pabellón, o sea la suma de \$7,000.00 (SIETE MIL PESOS).

AR. ess.